
【収⼊保険】私の選択・加⼊者の声

【愛知県豊橋市 長坂和則さん】
経営規模＝ミニトマト14アール

「収入保険は営農継続に
欠かせない生活の一部」

⾃分が歩んできた道は攻めの農業。新しいことに挑戦していきたい、
やるなら楽しみたいと思っています。試⾏錯誤なのでリスクも伴いますが、
⾃⾝に何かあった時も家族には迷惑をかけたくない。その部分は収⼊保険
に加⼊していて安⼼感がありますね。不安を軽減してくれて仕事できるの
だから⾃分は納得の掛⾦です。今年の豊橋市の掛⾦補助は“⾏政が⾃分達に
対して⾏動してくれた”というところを農家は感じている。実際、加⼊に際
していちばん検討するのは掛け捨て部分。そこに補助があることは⼤きい。
収⼊保険は農業を続けていくためには⽋かせない⽣活の⼀部だと思って

います。
（ NOSAI愛知チラシ 2023年12⽉より）


